
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

討議資料 

７月１日、宇都宮市北東部地域の交通拠点

「ＪＲ岡本駅」の東西自由通路と橋上駅舎

が完成し、記念式典・渡り初め式が行われ

ました。 

ともに創ろう 宇都宮の未来 ♪ 

厳しい寒さが続いておりますが、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げ

ます。 

私は、今年度も 6月と 12月の議会において一般質問の機会をいただき、地域課題や、教育・

医療・福祉など質問させて頂きました。また、建設常任委員長の大役を頂き、公共交通の充実

や、災害に強い町作りなど、市民の安全安心と豊かな生活を目指し取り組んでいます。 

市内の様々なイベントやお祭りなどに参加し、伝統や歴史を守りながら、未来に向かう宇都

宮の魅力を実感しております。 

皆様と議会の架け橋となるように、「見える活動」をめざし、活動報告をお届けしますので、

ご意見・ご質問などお寄せいただければ嬉しいと思います。引き続きご指導ご鞭撻のほどよろ

しくお願いします。 

つく 

ＪＲ岡本駅東西自由道路・橋上駅舎完成記念式典 

私は、建設常任委員長として式典・くす玉

開披に参加し地域の皆さんと新設の東西

自由通路を歩かせて頂きました。 

 

2017年(平成 29年)1月 

駅舎は、バリアフリーやユニバーサルデ

ザイン導入で使いやすく、大谷石活用や地

域の花・さぎ草を壁面に描き、歴史や文化

を大切にした親しみのある造りです。 

 また、駐輪場も整備され、多くの自転車

が停められていました。 

 今後は、駅前広場整備が予定され、公共

交通の推進とともに、魅力ある地域となる

ことが期待されます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

明保小学校読み聞かせボランティア 

【 クレヨンの会 】 メンバー募集中です♪ 

いつもは朝の読み聞かせの時間に教室で絵本を読みますが 

クリスマスの季節になると、毎年、演劇や音楽を取り入れたクリス

マススペシャルを行います。 

今年も仲間と一緒に子どもたちが楽しめる企画をがんばりました。 

読み聞かせボランティアクリスマススペシャル 

 

私が所属する宇都宮おおるりライオンズクラブでは、エコキャップを集め世界の子どもに

ワクチン接種を推進する活動を続けています。また、プルタブは地域福祉の向上につながる

ため会員が地道に回収を続けています。 

阿部進会長、会員の森田陽子さんと一緒に宇都宮市社会福祉協議会を訪れ、会員が集めたエ

コキャップ３０キロとプルタブ２キロを寄贈しました。 

 鶴田羽黒神社梵天祭りに

参加し地域の子どもたちと

一緒に梵天を奉納させて頂

きました。 

五穀豊穣、商売繁盛を願う

伝統ある梵天祭りは鶴田羽

黒神社氏子の皆様や自治会、

地域の協力で実施されてい

ます。 

 鶴田羽黒神社梵天祭り 

 

≪地域と共に≫              世界のこどもにワクチンを 

 

野尻地区子ども会の皆様と夏祭りを開催し、熊本地震

の災害復興に役立てていただこうと募金を集めました。

復興が一日も早く進みますよう支援していきましょう。 

 子ども会夏祭り 

 

秋の文化祭が各地区でにぎやかに開催

され、活力ある市民パワーを感じました。   

城山地区と姿川地区文化祭で、たこ焼き

や餅つきのお手伝いをさせて頂き市民の

皆様と楽しく交流する事が出来ました。 

 秋の文化祭 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡山大学（創立５０周年記念館）で開催された、国際学都シンポジウムに

参加しました。 

学生の街として世界モデルとなり、先駆的な取り組みを推進しているフラン

スのストラスブール大学の事例や「世界から人が集まる学都」「地域に貢献

する人材を輩出する学都」を 

ストラスブールを模範として取り組む岡山大学の取り組みを学びました。 

公共交通ネットワークの充実を進める福井鉄道を訪れ、村田治夫社長より直

接お話を聞くことができました。事業者が異なる鉄道と路面電車の直通は全

国初の取り組みであり、本市においても大変参考になる視察でした。 

福井鉄道の取り組みに学ぶ （建設常任委員会視察） 

テーマ 「国際学都」創生とスーパーグローバル大学への歩み 

≪県や国とも連携していきます≫ 

≪視察・研修≫    岡山大学 国際学都シンポジウム参加 

上野みちこ参議院議員と 

（羽黒自治会 産直市） 

船田元衆議院議員と 

（フェスタmy宇都宮） 

全国市議会議長会フォーラム㏌静岡 

（自民党議員会視察） 

東京大学名誉教授の講演や、パネルディスカッションなどで他

市の事例を学び大変勉強になりました。 

２年後に、市議会議長会フォーラムを宇都宮で開催予定です。 



 

6月と 12月議会において、教育・医療・福祉・地域課題などについて一般質問を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月・12月定例会 一般質問 

１、 市長の政治姿勢について 

（１）交通未来都市うつのみやの主軸となるＬＲＴの市民参加促進について 

（２）仮称大谷スマートインターチェンジの整備に伴う観光地大谷の活性化について 

２、 中心市街地の活性化について 

３、 乳がん検診の充実について 

４、 地球温暖化対策について 

５、 義務教育段階の普通教育を学び直すことができる夜間中学について 

６、 宇都宮市文化会館のリニューアルオープンについて 

７、 野口雨情の文化発信と終えんの地である旧居保存について 

６月 

１２月 

１、 市長の政治姿勢について 

（１）宇都宮ブランド戦略のさらなる推進について 

（２）世界に誇れるにぎわいある観光拠点づくりについて 

（３）地域防災拠点や避難所の電源確保について 

（４）北西部地域の活性化について 

２、 安全・安心な子育て環境について 

（１）冒険活動センター敷地内における土壌調査について 

（２）森林公園少年自然の家の整備について 

３、 保健・福祉の推進と救急体制について 

（１）産後うつ対策について 

（２）地域療養支援体制の整備について 

（３）救急車搬送の時間短縮について 

４、 地域を活性化する伝統文化の活用について 

５、 「３×３ワールドツアーうつのみやマスターズ」について 

市制120周年記念第25回ジャパンカップ

サイクルロードレースにて。 

自転車のまち宇都宮を推進して参ります。 

明保子どもお囃子会は、今年度もたくさんの

お祭り・イベントで演奏し活躍しました。 

宇都宮には、沢山の伝統芸能や歴史ある行事

が継承されています。故郷の宝物として、後

世に残せるように支援して参ります。 


	会報誌平成29年-１ページ
	会報誌平成29年-２ページ
	会報誌平成29年-3ページ
	会報誌平成29年-4ページ

